



"PORQUE ASÍ NOS HA MANDADO EL SEÑOR DICIENDO TE HE PUESTO PARA LUZ DE LOS GENTILES A FIN DE QUE SEAS PARA SALVACION HASTA LO ULTIMO DE LA TIERRA" HECHOS 13:47

Querido Pastor e Iglesia

SEPTIEMBRE 2014

Les saludo nuevamente en el amor de Cristo, esperando se encuentren recibiendo de las abundantes riquezas en Gloria, agradezco a Dios el permitirnos ser parte de su ministerio, y por las oraciones por nosotros que apreciamos y son de grande bendición, así como su apoyo económico por este ministerio Dios les multiplique y les de mas. 2ª Cor 9;11

Esperamos que nuestro reporte de este mes de septiembre sea de bendición para ustedes.

Como ustedes saben esta es la segunda iglesia levantada en Chile y por ese motivo estamos volviendo a tener necesidades principalmente sillas y una camioneta usada para la ruta, estamos orando que el Señor nos provea una para 15 pasajeros. Gracias a Dios nos ha suplido 36 sillas de las cincuenta, que necesitamos, los hermanos siguen apoyando en sus ventas de alimentos, y también vendiendo ropa usada en un mercado. Es de mucho gozo que ellos aman al Señor. Confiamos que El nos dará lo que falta.

Cada miércoles y sábado nos acompañan hermanos a ganar almas y ha sido de mucho gozo, pues han llegado a la iglesia familias nuevas, jóvenes y niños se han unido a la congregación, El Señor nos use para hacer mucho mas. Dios nos ha dado gracia al permitirnos tocar en estos 9 meses 2000 casas, 600 personas salvas aproximadamente; Nos faltan 8000 casas, esperamos que con el favor del Señor, mas hermanos se animen y aprendan a ganar almas, para alcanzar esta población de 65000 habitantes llamada Alerce. En la región de los Lagos.

Mi esposa sigue trabajando con la reunión de mujeres, las hermanas están animadas y han sido fieles creciendo espiritualmente.

También la reunión de varones ha sido muy edificante, Dios nos ha permitido juntarnos para orar y tener estudios bíblicos, así como orar en el campo el fin de semana con algunos de ellos.

El club de jóvenes, planeando como hacer más por la obra, y buscando más jóvenes para Cristo,

La Reunión de profesores de escuela dominical, instruyendo a los maestros para la mejor enseñanza a los párvulos, y pequeños guerreros, etc.

Los discipulados, para los hermanos nuevos en la Fe, La oración de varones los sábados, reuniéndonos para buscar el favor de Dios por las almas, y las necesidades de la iglesia y de las familias.

Gracias a Dios nos permitió viajar a Temuco a la reservación Mapuche de Chol Chol, y testificar a Wenceslao esposo de una hermana mapuche, quien recibió al Señor como su salvador, Gloria al Señor. De ahí visitamos a un



Tocando puertas



Servicio culto dominical



Reunion de Jovenes



Pastor Luis Saez



Ganando almas



Chol Chol. Comunidad Mapuche

misionero en panguipulli, el pastor Luis Sáez, Dios nos permitió pasar un buen tiempo y predicar en su iglesia.

El Señor nos permitió ver 32 almas salvas en este mes, les rogamos de sus oraciones para que pronto podamos reanudar los viajes a las islas, ya que el tiempo va mejorando y podremos tener nuestras campañas evangelísticas.

PETICIONES DE ORACION *Por crecimiento espiritual de la iglesia *Por la meta de 80 de asistencia en Diciembre *Por provisión para trasladarnos a las islas. *Porque Dios nos de Gracia y nos use con poder. * Que Dios nos abra puerta para predicar en el Mercado y en el consultorio. *Por la predicación en los buses *Por provisión para el terreno, *Por muchas almas salvas en Alerce, Puerto. Montt y en las islas de la Patagonia. *Porque Dios supla nuestro sostén. *Por un furgón (camioneta) para rutas por causa de la lluvia y el frío, por 14 sillas mas *Por nuestros yernos Alberto Pérez y Federico Novoa, que el Señor los use así como a nuestro hijo Israel en su preparación y ultimo año como evangelista. *Por la salud de mi esposa y que el Señor provea para otros estudios clínicos que le pidieron. *Que el Señor multiplique nuestras fuerzas.



“Por la oveja No. 100 hasta lo último de la Tierra”

Misioneros a las islas de Chile Hch. 13:47

Ricardo, Betty, Israel Rivera

IGLESIA ENVIADORA

Iglesia Bíblica Bautista de San Luis Potosí. México

Wells Fargo Routing 112000066 Account 6161183592

A nombre de Gonzalo R Rivera Flores.

O si lo prefiere por Agencia Misionera Fundamental Baptist Home Missions.

P O Box 1510 Bassemer City, NC 28016 704-629—4176 fbhm@bellsouth.net.

Wwwfbhm.org

Para agradecimiento misioneroricardorivera@gmail.com

Desde el Extranjero favor contactar Ibb_Pastor@yahoo.com.mx o en la página Web, www.ibbslp.org o www.ibfic.es.ti *Le animamos a ser parte de nuestro Ministerio en las Islas “No inviertas en lo que no se puede retener, invierte en lo que nunca se puede perder”*



Orando en el pie del volcan Calbuco



Reunion de Varones



Escuela dominical niñas



Reunion de Mujeres



Escuela Dominical



Reunion de Maestros E. Dom.

